

Volkswagen Passat im März wieder Nummer 1

Im März 2019 wechselte in drei Segmenten das zulassungstärkste Modell. Laut Kraftfahrtbundesamt (KBA) war in der Mittelklasse der Volkswagen Passat das am häufigsten neu zugelassene Modell, in der Oberklasse die Mercedes S-Klasse und bei den Sportwagen das Mercedes-Benz E-Klasse Coupé. In allen weiteren Segmenten zeigten sich die zulassungstärksten Modelle des Vormonats. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



VW Passat Variant.

Foto: Auto-Medienportal.Net/VW